

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 11 juin 1992

LETTRE DU 11 JUIN 1992

Chères Collègues et chers Collègues,

J'ai le grand plaisir de vous communiquer quelques nouvelles au sujet de l'Assemblée générale annuelle qui s'est tenue le 2 juin dernier et qui a été suivie d'une réception comme le veut la tradition.

Étant donné qu'il nous était impossible d'utiliser, comme par les années antérieures, les locaux de la Faculté de médecine dentaire, nous avons dû tenir notre Assemblée générale dans les locaux de l'Assemblée universitaire dans le pavillon principal. Quarante et un membres - c'est un record à ce jour! - ont participé avec sérénité aux délibérations suscitées par un ordre du jour qui, il faut en convenir, ne se prêtait que fort peu à la controverse!

Après l'Assemblée, les membres ont gagné l'espace qui avait été réservé dans le Hall d'honneur pour la réception. Toutes et tous ont apprécié les aménagements faits par le Régisseur et ses acolytes. Les organisateurs de la réception, ravis de la présence d'un si grand nombre de convives (60 personnes présentes alors que seulement 45 avaient à l'avance fait connaître leur intention de participer), ont dû faire des prodiges pour assurer la bonne marche de la soirée. Les vivres ne vinrent pas à manquer (comme sur le petit navire!) mais ... ce fut tout juste. Il faudra, la prochaine fois, que les participants tiennent davantage compte des contraintes que connaissent les organisateurs de telles réceptions.

Le Trésorier a déposé son rapport pour l'exercice 1991-1992. Vous trouverez, jointe à cette missive, copie de ce rapport en version amendée pour tenir compte de l'erreur de nature informatique qui s'était glissée dans la version originale. La cotisation annuelle est maintenue à 20\$.

Les déjeuners du 3^e jeudi à La Lucarne reprendront en septembre. Déjà, reprenez les dates suivantes: 17 septembre, 15 octobre, 19 novembre.

Que l'été qui vient vous conserve en bonne forme!

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp